

## L'INFLUENCE DE L'ŒUVRE DE GUY BROUSSEAU EN AMÉRIQUE LATINE

AG ALMOULOU<sup>1</sup> Sado – ESPINOZA<sup>2</sup> Lorena – ROMO-VAZQUEZ Avenilde<sup>3</sup> –  
DORIER<sup>4</sup> Jean-Luc

Les travaux de Guy Brousseau ont eu très tôt un retentissement international, notamment en Amérique latine. Dans cette table ronde, nous reviendrons de façon réflexive sur l'influence des travaux de Guy Brousseau dans cette région du monde, son histoire, les formes qu'elle a prises et ses effets sur la recherche, l'enseignement et la formation des enseignants. Pour cela, nous croiserons trois regards de pays d'Amérique Latine : Brésil, Chili et Mexique, avec respectivement les didacticiens et didacticiennes Sado Ag Almouloud de l'Universidade Federal do Pará au Brésil, Lorena Espinoza de l'Universidad de Santiago de Chile, au Chili et Avenilde Romo Vázquez, du CINVESTAV au Mexique. La table ronde sera modérée par Jean-Luc Dorier de l'Université de Genève, co-responsable de l'axe 4.

---

<sup>1</sup> Universidade Federal do Pará – Brésil – sadoag@gmail.com

<sup>2</sup> Département de mathématiques et CC, Université de Santiago du Chili – Chili – lorena.espinoza@usach.cl

<sup>3</sup> Centro de Investigacion y de Estudios Avanzados del Instituto Politécnico Nacional – Mexique –  
avenilde.romo@cinvestav.mx

<sup>4</sup> Université de Genève – Suisse – Jean-Luc.Dorier@unige.ch